



# INVICTA®

Articles culinaires fonte émaillée - cocottes  
Créée en 1924



Invicta conçoit et produit des articles culinaires en fonte émaillée pour le plus grand plaisir des amateurs de saveurs authentiques. Chaque ustensile Invicta est unique et issu d'une fabrication artisanale française. Origine France Garantie

Invicta designs and manufactures traditional cast-iron casseroles to delight those who love authentic, characteristic flavours associated with slow cooking. Each Invicta ustensil is unique and artisanally manufactured in France.

**chez Invicta®**

Produits en fonte émaillée. La fonte est le meilleur matériau pour cuisiner : elle diffuse uniformément la chaleur et la conserve longtemps. Les goûts et les arômes restent intenses.

Enamelled cast-iron products. Cast iron is the ideal material for cooking since it can spread and retain the heat evenly for a long time. The taste and aromas of a slow cooked dish remain intense.

**Lieux de fabrication :** Champagne Ardenne - France

**Produit emblématique :**

Cocotte mijoteuse - couvercle à réserve d'eau

**Contact :**

INVICTA GROUP SASU  
ZI LA GRAVETTE  
F08350 DONCHERY France

**Produits & distributeurs :**

